

Pressemitteilung

Wenn aus einem Weltspartag eine ganze Sparwoche wird

Solingen, 21. Oktober 2021

Üblicherweise füllen sich die Sparkassen-Filialen am letzten Oktober-Werktag mit vielen Kindern - doch in diesem Jahr wird es in der Stadt-Sparkasse Solingen erneut eine Weltsparwoche geben. Statt an einem Tag können die Nachwuchssparer zwischen dem 25. und 29. Oktober an fünf Tagen in die Sparkasse kommen und ihr Erspartes einzahlen. So wird das Besucheraufkommen entzerrt, wodurch gleichzeitig mehr Zeit für jedes einzelne Kind bleibt. Denn die Sparkassen haben es sich seit 1924 zu ihrem öffentlichen Auftrag gemacht, den Spargedanken an Kinder zu vermitteln: Wer sich eine größere Anschaffung leisten möchte, sollte regelmäßig etwas Geld zur Seite legen.

Damit Sparen auch in Zeiten niedriger Zinsen Spaß macht, bietet die Stadt-Sparkasse Solingen in der Weltsparwoche ein exklusives und zeitlich befristetes Angebot. Interessierte Eltern können den Besuch zur Weltwoche also auch nutzen, um sich gleichzeitig zu cleveren Spar- und Anlagemöglichkeiten für ihre Kinder zu informieren.

Woran sich nichts ändert: Alle Kinder werden für ihren Sparfleiß wieder mit einem Geschenk belohnt. Da das Thema Nachhaltigkeit für die Sparkasse aber von wachsender Bedeutung ist, wird sich die Auswahl der Geschenke zukünftig ebenfalls dahin orientieren. So werden Faktoren wie Herstellungsland, Transportwege oder verwendete Rohstoffe eine immer größere Rolle spielen.

Traditionell erschien in der Vergangenheit mit dem Weltspartag auch der beliebte Fotokalender. Die Nachfrage nach dem Kalender ist in den letzten Jahren stetig gesunken. Trotz reduzierter Bestellmengen mussten dennoch viele Kalender entsorgt werden. Daher hat sich die Sparkasse entschieden den Kalender im Sinne der Nachhaltigkeit nicht neu aufzulegen.

Bei Rückfragen steht Ihnen gerne zur Verfügung:

Martin Idelberger
Telefon: (0212) 286-3030
E-Mail: martin.idelberger@sparkasse-solingen.de